

Konrad Wensauer gewinnt Wanderpokal / Jürgen Braun Erster bei den Sachpreisen

Beim dritten Schießabend in der laufenden Saison am Freitag, den 30. März, wurde der von Rudolf Hausladen anlässlich seines 70. Geburtstages gestiftete Wanderpokal ausgeschossen. Vielen Dank an dieser Stelle an Rudolf Hausladen für diesen schönen Zinnpokal. Vorgabe bei diesem Wettkampf war, einen 70-Teiler zu schießen oder diesen so nahe wie möglich zu kommen. Mit einem 66,3-Teiler gelang dies Konrad Wensauer am besten. Für ein Jahr kann er den Pokal nun sein Eigen nennen. Auf den zweiten Platz kam Stefan Preischl mit einem 76,7-Teiler. Platz Drei belegte ganz knapp dahinter Franz Reitingner mit einem 76,8-Teiler. Ihm folgten Horst Tischner (56,8-Teiler) und Simone Leirich (53,3-Teiler). Den besten Tiefschuss des Abends erzielte mit einem 27,3-Teiler Rupert Greil, der jedoch auf Grund des Modus leer ausging.

Bei den Sachpreisen, die es ebenfalls zu gewinnen gab, erzielte Jürgen Braun mit 50,3 und 42,3 Ringen den ersten Platz. Auf Platz Zwei folgte Horst Tischner mit 48,1 und 40,2 Ringen. Den dritten Platz sicherte sich Simone Leirich mit 48,0 und 47,2 Ringen. Ihr folgten Andrea Schall (48,0 und 44,7 Ringe) und Konrad Wensauer (47,4 und 47,3 Ringe).

